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Lend a Hand　手を貸そう

　　      四つの重点分野：貧困・健康・識字・ロータリーファミリー 

国際ロータリー会長　ジョナサン B・マジィアベ （国籍・ナイジェリア カノ）

2720 地区

別府中央ロータリークラブ
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ところ　トキハ別府店　７Ｆぼたんの間
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理事　森　宗明
　〃　 村津忠久
　〃　 後藤健介
　〃　 河村貴雄

役員　会　長　後藤　隆
　　　副会長　森　宗明
　　　幹　事　小川雅代
　　　会　計　岩尾昭治

第  　 回 例 会 編集　中島　澄人

理事　鳴海淳郎
　〃　 溝部　仁
　〃　 椛田健治

ＳＡＡ　中島澄人

◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ．Ｓ．　　手に手つないで

◆唱　　歌　　どこかで春が

◆Ｂ.Ｇ.Ｍ.　　大塚博堂ライブの

　　　　　　　　「鳥」

◆ゲ ス ト　　山
やま

　口
ぐち

　　　猛
たけし

 氏

　　　　　　　　（日出ロータリークラブ 会長）

　　　　　　　山
やま

　田
だ

　滋
しげ

　彦
ひこ

 氏

　　　　　　　　（　〃　創立 20 周年記念式典 顧問）

　　　　　　　藤
ふじ

　川
かわ

　敏
とし

　行
ゆき

 氏

　　　　　　　　（　〃　創立 20 周年記念式典 実行委員長）

◆ビジター　　山口　竹美（別 府 北）

会長の時間 会長　後藤　　隆

　　今期の別府中央ロータリークラブ会長とし

ての私の目標は、クラブの活性化です。創立以来

15年が経ち、とても仲の良いクラブが出来上が

りましたが、例会や委員会活動に活性が感じられ

ません。活発に活動するためには少なくとも30

名以上の会員が必要です。あと３ヶ月で少しでも

目標の30名に近づけるように努力をしましょう。

幹事報告 幹事　小川　雅代

－　世界ローターアクト週間　－

（３月 13 日 ( 世界ローターアクトの日 ) を含む１週間）

１．本日の卓話

　　　『もみじ谷の由来とこれから』

　村津　忠久会員

◆出席報告　　　　　　　委員長　佐藤　民子
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２．本日のゲスト

　　山
やま

口
ぐち

　　猛
たけし

 氏

　　　（日出ロータリークラブ 会長）

　　山
やま

田
だ

　滋
しげ

彦
ひこ

 氏 氏

　　　（　〃　創立 20 周年記念式典 顧問）

　　藤
ふじ

川
かわ

　敏
とし

行
ゆき

 氏

　　　（　〃　創立 20 周年記念式典 実行委員長）

３．ＲＩ第 2720 地区宇
う き し も ま し き

城下益城ロータリークラ

ブ創立のお知らせ

　　宇
う き し も ま し き

城下益城ロータリークラブが１月 28 日付

けで国際ロータリー加盟を承認されましたので

お知らせします。（国内 2327 番目、当地区 75

番目）

　　例会日　毎週金曜日　12：30 ～

　　　　　　※第１金曜日は 18：30 ～

　　例会場　松橋ホワイトパレス

　　　　　　　（下益城郡松橋町 1330- １）

　　　　　　会長　柏木伸次　　幹事　加藤年哉

　　事務局　下益城郡松橋町久具 320 －１

　( 資 ) メナード宇城販社内

　　　　　　電　話　0964-32-3322

　　　　　　ＦＡＸ　0964-32-3933

４．事務局変更のお知らせ

　　３月 15 日より宇佐ロータリークラブの事務

局が下記の通り変更となりました。

　　事務局：〒 872-0032 宇佐市江須賀 2999-2

　　　　　　㈱ユニックス内　（幹事）藤林鋭司

　　電話・ＦＡＸ：（0978）38 － 2370

　＊変更ありません

５．第９回定例理事・役員会報告

（Ｈ .16. ３. ２（火）13：00 ～於／トキハ別府店例会場 10 名）

審議事項

１）別府中央ＲＣ創立 15 周年記念家族例会の

会費の件。　＊承認

　　日　時　平成 16 年３月 23 日（火）

　　　　　　18：30 ～歴代会長雑感

　　　　　　19：30 ～懇親会

　　場　所　竹の井ホテル

　　会　費　会員 ８,000 円／家族 ５,000 円

２） 花見例会の件。

　　日　時　平成 16 年４月６日（火）

　　　　　　18：30 ～例会　　終了後～お花見

　　場　所　割烹旅館 ゆめさき

　　会　費　４,000 円

３）もみじ谷の件。　＊回覧

　日　　時　平成 16 年３月 28 日（日）

　　　　　　８：30 集合　９：00 ～作業開始

　集合場所　別府ロープウェイ高原駅大食堂前

４）｢ ソフトボール大会第 20 回記念 記録誌 ｣

の件。

５）３月例会予定の確認

３月　２日「大塚博堂～生誕 60 周年～」

梅津ヤヨイ会員

９日「もみじ谷の由来とこれから」

村津忠久会員

16 日「青春の一駒」　　　　　中島澄人会員

23 日「別府中央ＲＣ創立 15 周年記念

家族例会」於：竹の井ホテル

30 日 ｢ 定款第５条第１節Ｃにより休会 ｣

６．｢ 別府市近隣７ＲＣ合同親睦ゴルフ ｣ のご案

内

参加クラブ：杵築・日出・湯布院・別府・別府

北・別府中央・別府東（順不同）

開　催　日：平成 16 年４月 25 日（日）

 スタート時間：10：00 ～（ＯＵＴ・

ＩＮ同時スタート）

集合時間：　９：30

場　　　所：別府国際ゴルフ倶楽部（扇山ゴル

フ場 TEL0977-24-2433）

参　加　料：ゴルフコンペ　１人　５,000 円

（参加賞、商品代含む）

申込締切：４月 16 日（金）

　＊プレイ終了後、クラブハウスにて ｢ 表彰式 ｣

を行います。

７．お祝い

　　会員誕生日 上妻　浩会員（３月 14 日）

　　結婚記念日 村津忠久会員（３月 15 日）

＊ご自宅にお花が届きます。

８．例会変更のお知らせ

別府ＲＣ　３月 10 日（水）の例会は、友愛

例会の為　同日 12：30 ～事務局

（喫茶クリケット）に場所変更

別府東ＲＣ　３月 11 日（木）の例会は、新入

会員歓迎会の為　同日 18：30 ～

焼肉苑さとうに時間・場所変更
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中津ＲＣ　３月 17 日（水）の例会は定款第

５条第１節（Ｃ）に基づき休会

くにさきＲＣ　３月 17 日（水）の例会は、彼

岸花植付の為　３月 14 日（日）

12：30 ～弥生のむらに開催日・

場所変更

別府北ＲＣ　３月 17 日（水）の例会は、別府

北ＲＡＣとの合同例会の為　同日

19：00 ～花菱ホテルに時間・場

所変更　

大分中央ＲＣ　３月 17 日（水）の例会は、職場

例会の為　同日 12：30 ～大分県

地域成人病検診センターに場所変

更

大分キャピタルＲＣ　３月 17 日（水）の例会は、夜例

会の為　同日 19：00 ～大分東洋

ホテルに時間変更

大分東ＲＣ　３月 18 日（木）の例会は、職場

例会の為　同日 12：30 ～㈱マリ

ーンパレスに場所変更

別府ＲＣ　３月 19 日（金）の例会は、第４

回クラブ協議会の為　同日 18：

00 ～亀の井ホテルに時間変更

大分臨海ＲＣ・大分 1985 ＲＣ

　　　　　３月 22 日（月）の例会は、職場

訪問合同例会の為　同日 12：30

～㈱マリーンパレスに場所変更

９．次週の卓話予定

　　『青春の一駒』　　　中島澄人会員

10．本日の回覧

　① ｢ もみじ谷植樹作業 ｣　出欠席

　② 「別府市近隣７RC 合同親睦ゴルフコンペ」

出欠席

　③ 「宇佐ＲＣ・きつきＲＣ・くにさきＲＣ」週報

11．本日の配布

　① ガバナー月信３月号　　

　② 週報 719 号

　③ 「もっとロータリーの心を」　

（Ｒ情報委員長：鳴海淳郎）

スマイルボックス 委員長　村津　忠久

○日出ロータリークラブ

　創立20周年式典のごあいさつに参りました。

○後藤会長

　山口会長、藤川委員長、山田顧問のご来訪大

歓迎です。ごゆっくりどうぞ。

○梅津会員

　先週「博堂のＣＤ」を沢山買って下さいまし

てありがとうございました。卓話で一番お話し

たかった事、私の心を痛め、今でも想い出すと、

泣けてきます。１件は大学時代の事、もう１件

は博堂が銀座のクラブで弾き語りをしている時

代、私はＪＦＴＤの全国総会が東京であり、久

し振りで博堂と逢う約束、クラブで歌を聞き、

私ともう一人の花店の社長さんと３人でレスト

ランで食事をしました。その時好きなものを…

と云う事で私と社長さんはステーキを、何故か

博堂は「焼めし」を注文し、そしてカードで支

払いをしました。それからホテル迄送って来ま

した。私は後で気付いたのですが…その時お金

を持ってなかっただろうに…何故私の持ってい

るお金を手に握ぎらせなかったのかと、後で後

悔し気付かなかった非情姉の私をいつも心でせ

めています。皆さんに聞いてもらって少し楽に

なりますでしょう。コンサートが成功します事

を祈って「ＣＤ」売り上げをスマイルさせてい

ただきます。

○後藤 ( 健 ) 会員

　先週土曜日（６日）長男の結婚式を郷里、福

岡県朝倉郡で終らせて参りました。家族が１人

増えることにとどまらず 10 人～ 20 人と増え

る事を祈っています。

○薬真寺会員

　横浜中華街展、別府店初登場です。あす最終

日、大分本店にも出店しない名店が出店してい

ます。江戸清
せい

の肉まん 500 円、フカヒレスー

プチャーハン 1,600 円、是非食してみて下さい。

○上妻会員

　誕生祝ありがとうございます。３月 14 日で

満 65 歳、一般に云う高齢者の仲間入りです。

今後ともよろしくお願いします。

○津末会員

　主人の誕生日のお祝い有難うございます。主

人と共に 33 年過ぎました。何時迄も健康に過

ごしたいと思います。
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○森会員

　次年度委員会の割り振りをしています。何よ

り会員諸兄のご理解を賜りますようお願いしま

す。一両日中にＦＡＸでお知らせ致します。

○河村会員

　今月は久しぶりに植樹作業に出席できそうで

す。村津さんのもみじ谷の卓話にスマイル。

○吉冨会員

　いつもエネルギッシュな村津さんの卓話、楽

しみにしています。

○近藤会員

　先週はとても緊張しましたが、今は少し楽に

なり自然とスマイルがでました。

○土谷会員

　いつもと違う昼食に乾杯してスマイルしま

す。

○村津会員

　３月３日夜の商工会議所女性会慈善パー

ティーに於ける「別府八湯の女八人衆」はなか

なかの圧巻でした。中でも津末会員と大島会員

は本当に見事でした。拍手に代えてスマイル。

　「べっぷ鶴見岳一気登山大会」の参加者募集

中ですが、応募者は昨年よりハイペースで申込

みが入っています。成功を祈念してスマイル。

卓　　話 　

もみじ谷の由来とこれから

村　津　忠　久　

　平成元年３月、別府中央ロータリークラブが誕

生致しました。その創立記念事業の一つとして「べ

っぷ鶴見岳一気登山道・下山導標」が、鶴見山頂

から境川河口まで56 ヶ所に亘り新設されました。

　「一気登山」は、その前年の４月に、別府市民

の士気高揚の一助ともなることを念じて始められ

たスポーツイベントですが、以後、毎年４月第２

日曜日に開催され、今年が第17回大会です。年々、

県外からの参加者も増え、昨年は県外から 442

名、県内 1,862 名の計 2,304 名の参加でした。

　「一気登山道」は大会のためだけのものではな

く、春夏秋冬、四季を通じて広く利用されるよう、

上り導標は 112 ヶ所に設置されました。年々登

山グループや、学校の鍛錬登山等にも定期的に利

用する人が増えております。

　「一気登山道」が全国各地の登山道と比べて、

全く異色とされているのは、海抜０メートルのス

パビーチ波打際から、1,375 メートルの山頂まで

12 キロメートルの道のりに、交通信号機が１つ

も無いことです。つまり、幹線自動車道は一切利

用しないし、横断することもありません。

　出発点から約３キロメートル、市内中心部は境

川河川敷を歩き、南立石公園から５キロメートル、

ロープウェイの園地までは、板地、堀田の里道を

辿り、曽て「ガラガラ谷」と呼ばれた谷の中に復

元された「太宰府官道」を通り、ロープウェイ園

地の先、旗の台からは 1,200 年前から修験道の

信仰登山道とされてきた道を登ります。

　この 12 キロメートルの道程の大半は日常の管

理者が居ますが、「太宰府官道」の区間は放置す

れば、元の山薮に戻ってしまいます。

　「もみじ谷公園」発想のきっかけは、この太宰

府官道の維持でした。

　この谷は朝見川の源流地域であり、市内中心部

の大切な温泉の水源でもあります。それ故、モミ

ジの植樹によるこの谷の環境保全は、温泉都市別

府の生命線に関る大切な事業と言えます。

　わがクラブは、平成２年以来、クラブの継続奉

仕活動として、この植樹事業に中心的役割を果た

して来ました。

　この事業を更に活発に展開するための「別府も

みじ谷トラスト機構」をＮＰＯ法人として設立す

るに当り、わがクラブが推進母体となることを、

昨年のクラブフォーラムで決定致しております。

　今後の計画ですが、出来ますれば今月中に当初

必要な書類の取りまとめ作業を行い、来月中、下

旬には設立総会を開き、５月中旬には県当局に申

請書類を提出したいものと考えております。

　平成２年以来、15年間に亘り奉仕作業を継続

してきたという事実は、何より重たい貴重なもの

です。今年も今月28日（日）に1,200本を植樹致

します。よろしくお願い申し上げます。


